

## **Verabschiedung der 4. Klassen**

Die Verabschiedung der 4. Klassen findet immer zum Ende des Schuljahres kurz vor der Zeugnisausgabe statt. Den ersten Teil der feierlichen Verabschiedung bildet ein Gottesdienst in der St. Nikolai Kirche in Sudheim, der von den Viertklässlern selbst (mit der Unterstützung des Dechanten und des Pastors/der Pastorin) vorbereitet wird. Anschließend findet der zweite Teil nach einer kurzen Pause in der Mehrzweckhalle statt. Dort wird ein buntes Rahmenprogramm unter Beteiligung aller restlichen Klassen aufgeführt und die Viertklässler offiziell verabschiedet. Zum Andenken bekommen die Kinder eine Urkunde mit dem letzten Gruppenfoto überreicht.